
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 257/2024                                 Guaíba, 22 de Abril de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  035/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 090/2024 apresentado pelo Vereador Ale 

Alves – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1) Em relação ao índice de casos Positivado de dengue em nossa cidade, o que o 

Executivo do Poder Municipal esta fazendo para a aquisição dessas vacinas?

2)Esta sendo realizado algum trabalho de prevenção, conscientização, 

juntamente a população para que estes casos não venha a aumentar, existe 

algum sinal de alerta a população sobre isso?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, em resposta ao questionamento 090/2024, informamos: 

1)  Quanto  à  disponibilização  de  vacina  nas  unidades  de  saúde  para  a 

prevenção da dengue, o Ministério da Saúde definiu quais os municípios que 

receberão as  doses.  As vacinas serão destinadas a regiões de saúde com 

municípios de grande porte com alta transmissão nos últimos 10 (dez) anos e 

população  residente  igual  ou  mair  a  100.000  (cem mil)  habitantes,  levando 

também em conta altas taxas nos últimos meses. 

2) As ações de conscientização são realizadas pelos agentes de endemias e 
demais sempre que possível com ações junto à comunidade, em eventos como 
prefeitura no bairro, campanhas de vacinação, Olifeira, entre outras. Atende-se 
também por convite,  como associações de moradores. Entretanto,  por fazer 
parte  do  SUS,  a  conscientização  do  combate  a  dengue  é  promovida 
diariamente pelos mais diferentes meios de comunicação como mídias digitais, 

rádio  e  televisão. Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração. 
Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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